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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE 3 

DARCY RIBEIRO 4 

 5 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e dez, no Centro de Convenções, às 6 

quatorze horas, realizou-se a centésima quinquagésima segunda reunião ordinária do 7 

Conselho Universitário da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, 8 

com as seguintes presenças: Prof. Almy Junior Cordeiro de Carvalho – Reitor, presidindo a 9 

reunião; Prof. Antonio Abel Gonzalez Carrasquilla – Vice-Reitor; Prof. Edson Correa da Silva 10 

– Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação; Profª Ana Beatriz Garcia – Pró-Reitora de 11 

Graduação; Prof. Silvério de Paiva Freitas – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; 12 

Prof. Hernán Maldonado Vasquez – Diretor do CCTA; Prof. Arnoldo Rocha Façanha – Diretor 13 

do CBB; Prof. Alexandre Moura Stumbo – Diretor do CCT; Profª Teresa de Jesus Peixoto – 14 

Diretora do CCH; Prof. Marco Antonio Martins – Diretor Geral de Administração; Chefes de 15 

Laboratório: Prof. Manuel Vazquez Vidal Júnior (CCTA); Prof. Reginaldo da Silva Fontes 16 

(CCTA); Prof. Cláudio Roberto Marciano (CCTA); Profª Andréa Cristina Vetö Arnholdt (CBB); 17 

Profª Olga Lima Tavares Machado (CBB); Prof. Fábio Olivares (CBB); Profª Marília Amorim 18 

Berbert de Molina (CBB); Profª Valdirene Moreira Gomes (CBB); Prof. Luis Augusto H. 19 

Terrones (CCT); Prof. Helion Vargas (CCT); Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre (CCT); Profª 20 

Silvia Alicia Martinez (CCH); Prof. Marcos Antonio Pedlowski (CCH); Profª Paula Mousinho 21 

Martins (CCH); Professores Titulares: Prof. Carlos Augusto de Alencar Fontes (CCTA); Prof. 22 

Carlos Eduardo de Rezende (CBB); Prof. Fernando Saboya Albuquerque Júnior (CCT); Profª 23 

Lana Lage da Gama Lima (CCH); Professores Associados: Prof. José Geraldo de Araújo 24 

Carneiro (CCTA); Profª Marina Satika Suzuki (CBB); Prof. Carlos Henrique M. de Souza 25 

(CCH); Técnicos Administrativos: Sr. Roberto Ottoni Portela Couto (CCT); Srª Ana Paula de L. 26 

Caputo de F. Martins (CCH); Convidados: Sr. Antônio Constantino de Campos – Chefe de 27 

Gabinete; Sr. Carlos André Pereira Baptista – Secretário ad hoc. Para tratar da seguinte 28 

pauta: 1- Aprovação das atas das reuniões 150 e 151; 2- Informes; 3- Aprovação de convênios; 29 

4- Solicitação do Prof. Gilberto Lourenço Gomes de afastamento para estágio pós-doutoral – 30 

processo E-26/052.198/10; 5- Solicitação de bolsa de Professor Visitante – Prof. Lev Okorokov – 31 

processo E-26/051.136/10; 6- Proposta de alterações no Regimento Geral da Pós-Graduação – 32 

processo E-26/054.184/09; 7- Criação da Agência de Inovação – parecer da relatoria; 8- 33 

Minuta de Resolução sobre a Escola de Extensão da UENF – parecer da relatoria; 9- Minuta 34 

de alteração na estrutura organizacional da UENF; 10- Solicitação para que Professores 35 

Associados I assumam temporariamente, na falta de Professores Titulares, a representatividade 36 

dos mesmos nos Colegiados – CI CBB nº 208/2009; 11- Proposta de ampliação de 37 

representação no Conselho Universitário – E-26/051.580/09; 12- Composição da Comissão 38 

Setorial de Carreira Docente do CBB – processo E-26/051.810/10; 13- Propostas para o Plano 39 

de Desenvolvimento Institucional – PDI; 14- Assuntos diversos. Justificaram ausência os 40 

professores Valdo Marques, Renato DaMatta, Henrique Duarte, Ricardo Moreira e André 41 

Policani. O Reitor iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Passando ao item 1 42 

da pauta, o Reitor colocou em apreciação a minuta da ata da 150ª reunião, sendo aprovada 43 

com 8 abstenções. Colocou em apreciação a minuta da ata da 151ª reunião, sendo aprovada 44 

com 6 abstenções. Passando ao item 2 da pauta, o Reitor informou que o feriado do dia 28 45 

de outubro, dia do Servidor Público, foi transferido pelo Governo para o dia primeiro de 46 
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novembro, em função do feriado do dia 2 de novembro. Informou que o Dr. Alexandre 47 

Cardoso retornou ao cargo de Secretário de Estado de Ciência e Tecnologia. Informou que 48 

foram prorrogadas, por solicitação de alguns Centros, as inscrições do concurso público para 49 

Professor Associado para a primeira semana de dezembro. Em relação à Semana Nacional 50 

de Ciência e Tecnologia, o Reitor passou a palavra ao Prof. Silvério, que informou que o 51 

evento foi realizado em conjunto com o IFF e a UFF. Disse que foram apresentados 255 52 

trabalhos relacionados à área de extensão e que aconteceram palestras muito boas. Sugeriu 53 

que nos próximos anos haja maior participação dos professores. Por fim agradeceu a todos e 54 

disse que a semana terminou com saldo bastante positivo. O Prof. Edson citou a mesa 55 

redonda “Desafios do Pré-Sal”, quando foram passadas informações importantes sobre o 56 

tema para a comunidade. Disse que a mesa redonda contou com a participação de três 57 

profissionais da Petrobras, além de um Deputado Federal, eleito no Estado do Rio de Janeiro, 58 

ligado à área ambiental. Disse que precisamos incentivar maior participação. O Reitor 59 

informou que de 8 a 13 de novembro terá início a Semana Acadêmica, de forma unificada. O 60 

Prof. Carlos Eduardo disse, quanto à a participação na Semana Nacional, que aconteceram 61 

dificuldades por que muitos professores não liberaram os alunos. Disse que se o evento faz 62 

parte do calendário da Instituição, que os alunos sejam liberados oficialmente. O Prof. 63 

Silvério disse que alguns alunos de fato não foram liberados e considera que para os 64 

próximos anos conste do calendário, possibilitando a liberação dos alunos. O Reitor disse 65 

que o COLAC deve colaborar no sentido de uma maior participação no evento. Lembrou que 66 

aqueles que forem liberados devem participar e não simplesmente ir para casa. Disse 67 

concordar que devemos cobrar dos professores a liberação dos alunos, além da participação 68 

deles mesmos. A Profª Silvia sugeriu que os coordenadores, ao elaborarem a programação, 69 

lembrem que também temos cursos noturnos. O Prof. José Geraldo disse que é 70 

representante dos Professores Associados do CCTA há seis anos e durante este tempo 71 

encaminha resumo das reuniões aos seus representados. Informou que é representante dos 72 

docentes no Conselho Curador e que as atas das reuniões do referido Conselho já estão 73 

disponibilizadas na página da UENF. O Prof. Maldonado informou que assistiu no sábado a 74 

um programa na TV Globo sobre o Curso de Engenharia de Petróleo da UENF. Disse que o 75 

programa foi muito bom e parabenizou o CCT por esta participação. O Reitor disse que é a 76 

segunda vez que a UENF é apresentada no Globo Universidade. Disse que no início do ano 77 

já houve uma participação das Ciências Ambientais, referente a um projeto coordenado pelo 78 

Prof. Carlos Eduardo de Rezende. A Profª Teresa informou que ocorreu em Vitória o 11º 79 

Seminário de História da Cidade e Urbanismo. Disse que a UENF participou por meio do 80 

Programa de Pós-Graduação em Políticas Sociais. Disse ter participado da coordenação do 81 

evento e que o mesmo foi um sucesso. Disse ter contado com o apoio da Universidade, que 82 

cedeu o ônibus, tendo, inclusive, o mesmo dado bastante visibilidade. Disse que a UENF 83 

contribuiu, também, com as passagens de três palestrantes e com a publicação do livro de 84 

resumo. Agradeceu a participação e colaboração da Universidade. Passando ao item 3 da 85 

pauta, o Reitor colocou em apreciação o convênio entre a UENF e a PETROBRAS, processo 86 

E-26/052.427/10, que tem como objetivo promover o fortalecimento e consolidação dos 87 

Programas de Formação de Engenharia de Exploração e Produção de Petróleo, 88 

desenvolvidos por meio do Programa de Formação de Recursos Humanos – PRH e tem como 89 

coordenador pela UENF o Prof. André Duarte Bueno. O convênio foi aprovado. Passando 90 

ao item 4 da pauta, o Reitor colocou em apreciação a solicitação do Prof. Gilberto Lourenço 91 

Gomes de afastamento para estágio pós-doutoral – processo E-26/052.198/10 – no período de 92 
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01 de agosto de 2010 a 31 de julho de 2011, a ser realizado no Centro de Ética e Filosofia da 93 

Mente do IFCS/UFRJ. O Prof. Carlos Henrique afirmou que o Prof. Gilberto é muito produtivo. 94 

A solicitação de afastamento foi aprovada. Passando ao item 5 da pauta o Reitor colocou 95 

em apreciação a solicitação de bolsa de Professor Visitante para o Prof. Lev Okorokov, processo 96 

E-26/051.136/10. A solicitação foi homologada com duas abstenções. O Reitor informou 97 

que há uma solicitação do CCTA para que seja submetido ao CONSUNI o Regimento Interno do 98 

Centro. Disse que não é possível colocá-lo em apreciação antes da aprovação do Regimento 99 

Interno do CONSUNI, que até o momento não ocorreu devido à falta recorrente de quorum 100 

qualificado. Disse que nesta reunião estamos mais uma vez sem quorum qualificado, mas 101 

enfatizou que as ausências dos conselheiros estão sendo levantadas com vistas ao que 102 

estabelece o Regimento Geral da UENF. O Prof. Carlos Eduardo solicitou vistas do processo 103 

que trata da criação da Agência de Inovação. O Prof. Pedlowski solicitou vistas do processo 104 

que trata da Resolução da Escola de Extensão da UENF. Não foi possível apreciar, por falta de 105 

quorum qualificado, os itens 6 ao 12 da pauta. Passando ao item 13 da pauta, o Reitor disse 106 

que colocamos em pauta o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI). Disse que já fizemos 107 

algumas reuniões com os Conselhos de Centro e que já ocorreram debates no Fórum da 108 

Graduação. Informou que a ASCOM criou um portal que possibilita a participação, inclusive, dos 109 

ex-alunos. Solicitou a colaboração de todos. Disse que traremos documento referente ao PDI 110 

para ser submetido ao CONSUNI. Nada mais havendo a tratar o Reitor encerrou a reunião às 111 

15 horas. 112 
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Prof. Almy Junior Cordeiro de Carvalho                        Carlos André Pereira Baptista           118 
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